

**Herausgeber** Schweizerischer Leichtathletik-Verband (Swiss Athletics) | Haus des Sports | Talgut-Zentrum 27 | 3063 Ittigen  
Tel. 031 - 359 73 00 | E-Mail [info@swiss-athletics.ch](mailto:info@swiss-athletics.ch) | Internet [www.swiss-athletics.ch](http://www.swiss-athletics.ch)

**Redaktion** Beat Freihofer | Leiter Kommunikation Swiss Athletics | E-Mail [beatfreihofer@swiss-athletics.ch](mailto:beatfreihofer@swiss-athletics.ch)  
Tel. 031 - 359 73 00 oder 076 - 331 85 12

## Auftakt zur Crosssaison

### Erstes EM-Selektionsrennen am Samstag in Pforzheim

**Am Samstag gilt es für die ambitionierten Crossläuferinnen und Crossläufer erstmals in diesem Herbst ernst: In Pforzheim (GER) findet der erste Selektionslauf für die EM am Sonntag, 8. Dezember in Antalya (TUR) statt.**

Für die Crossläuferinnen und Crossläufer mit internationalen Ambitionen ist die EM in der Türkei das grosse Ziel. An zwei Selektionswettkämpfen haben sie die Chance, sich für eine Teilnahme an diesem bedeutenden Grossanlass zu empfehlen. Das Cross am kommenden Samstag in Pforzheim ist sowohl für die Aktiven wie auch für die U23 und U20 für die Selektion massgebend. Der zweite Selektionslauf der Aktiven ist der internationale Wettkampf am Samstag, 24. November in Tilburg (NED). Die Athletinnen und Athleten bei den U20 bestreiten gleichentags das Wisacher-Cross in Regensdorf. Diejenigen bei den U23 können entweder in Tilburg oder Regensdorf antreten.

Swiss Athletics will diejenigen Athletinnen und Athleten an die EM entsenden, die das entsprechende Leistungsniveau aufweisen. In der Kategorie U20 sollen erneut zwei Teams aufgeboden werden. Gerade in diesem Alter bietet die EM den Läuferinnen und Läufern die Chance, wertvolle Erfahrungen in einem top besetzten Rennen zu sammeln.

### Auftakt zum Cross-Cup am 24. November in Regensdorf

Der Cross Cup von Swiss Athletics umfasst in dieser Saison 14 Veranstaltungen. Den Auftakt bildet das Wisacher-Cross am Samstag, 24. November in Regensdorf, den Schlusspunkt bilden die Schweizer Meisterschaften am Sonntag, 9. März in Bern. Der Cross Cup ist seit Jahren ein wichtiges Projekt von Swiss Athletics, um junge Läuferinnen und Läufer in den Altersklassen U20, U18 und U16 zu fördern. Mit der Teilnahme an Crossläufen holen sie sich im Winter das Stehvermögen für die Bahnrennen im Sommer.

Link zum Selektionskonzept für die Cross-EM:

[https://swiss-athletics.ch/wp-content/uploads/selektionskonzepte\\_internationale\\_meisterschaften\\_2024-1.pdf](https://swiss-athletics.ch/wp-content/uploads/selektionskonzepte_internationale_meisterschaften_2024-1.pdf)

Link zum Cross Cup 2024:

<https://swiss-athletics.ch/de/veranstaltungen/cross-cup/>

Leadingpartner

